

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《駐車場内の事故防止》

- 停まっても、バックランプが点灯している車の後ろや、出ようとしている車の前を通るのは危険
- たった今、頭から入ってきて停まった車は、後方確認しないまま急にバックして方向変換などする可能性がある
- 駐車枠に入った直後の車は微調整のため、また出て来ることがあるので要注意
- 駐車場は人や車が無秩序に動くので、事故が多い場所という認識を持つ
- この世に100%安全な場所は存在しない。

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

トンネル内、車線変更したら壁にぶつかった 21歳の母親、1歳の女兒が車外に投げ出され死亡

運転していた父親にケガはなかった

◇冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇

2022/3/7(月) 6:30

6日午後6時ごろ、大阪府の新名神高速のトンネルで乗用車が側壁に衝突しました。車には4人が乗っていて車の外に投げ出されたとみられる女兒(1)と母親(21)が死亡しました。運転していた父親(21)にけがはなく、一緒に乗っていた男性(21)は軽傷です。父親は警察に対し「車線変更をしようとして壁にぶつかった」と話していて、左側の壁に衝突した後、右側の壁にぶつかり、さらに左側の壁に衝突したとみられます。

国道 軽トラがはみ出し？

路線バスと衝突

軽トラ運転の19歳の少年が重体

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/5(土) 12:16

5日午前6時40分ごろ、熊本県で路線バスと対向車線の軽トラックが衝突した。この事故で軽トラックを運転していた19歳の少年が病院に搬送され、その後重体になった。バスの乗員、乗客あわせて3人にけがはなかった。警察は現場の状況から、軽トラックが中央線をはみ出したとみて事故の原因を調べている。

午後5時 酒気帯び運転で接触事故

66歳男を現行犯逮捕

信号のない交差点、右折時

前方で停まっていた車に接触

基準の4倍を超えるアルコール

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2022/3/5(土)

4日午後5時ごろ、佐賀県で66歳の男が軽乗用車を運転して、信号のない市道の交差点を右折した時、前方で待っていた車に接触する事故を起こしました。けが人はいませんでした。事故の通報を受けた警察官が現場で容疑者の吐いた息から基準値のおよそ4倍を超えるアルコールを検出し、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。「酒を飲んで運転したのは間違いありません」と容疑を認めています。